

Einstündiges Kasperletheater der CDU

Zur heutigen Sitzung des Innen- und Rechtsausschusses erklärt **Irene Fröhlich**, innenpolitische Sprecherin der Landtagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen:

Wieder einmal kaspert die CDU rum, wenn es um eine sinnvolle Verwendung von Steuergeldern geht. Eine knappe Stunde lang musste der Ausschuss tagen, damit die Opposition versuchen kann, die von ihr immer geforderte Konzentration auf polizeiliche Kernaufgaben auszubremsen. Geradezu absurd ist es, wenn der polizeipolitische Sprecher der CDU Klaus Schlie den Verkehrskasper in Zusammenhang mit der Jugendkriminalität stellt.
